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Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0030/2023

Antwort:

1. Wie hoch ist die durchschnittliche monatliche Auslastung des Fahrradparkhauses in Prozent
(Verhältnis angebotene Plätze und tatsächlich vermietete Plätze)?

Die Auslastung schwankt je nach Wochentag und Tageszeit zwischen 36% und 50%.

2. Wie hoch sind die Einnahmen seit Betriebsbeginn?

Die Einnahmen betragen 4.200 €.

3. Falls die Auslastung gering ist oder jedenfalls geringer als erwartet ist: Wo sieht die
Verwaltung die Gründe für eine geringe Auslastung?

Die Stadtverwaltung ist mit der Annahme und Auslastung des Fahrradparkhauses zum jetzigen
Zeitpunkt (ca. 3 Monate nach Eröffnung) zufrieden. Die Anzahl der Buchungen steigt stetig an
und die Rückmeldungen der Nutzer sind durchweg positiv.
Wir erwarten einen weiteren Nutzerzuwachs durch folgende anstehende Maßnahmen:

- Ergänzende Ausstattung mit Fahrradboxen und Schließfächern (Herbst 2023)

- Ausschilderung und Information zum Fahrradparkhaus rund um den Hauptbahnhof

- Informationsaustausch mit Hotels und Tourismusbetrieben in Bahnhofnähe

- Erweiterung durch Servicestation nach Fertigstellung der Räumlichkeiten neben dem

Fahrradparkhaus
- Weitere Beiträge in den städtischen Social-Media-Kanälen
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